

An die Mitglieder und Gäste des CDU-Ortsverbands Rahlstedt

Hamburg, den 30. Juni 2008

Ein sonniger Spätfrühling und Deutschland im EM-Fieber - die letzten Wochen ließen nicht unbedingt an Politik denken. Dabei hat sich politisch in unserer Stadt einiges getan: Am 7. Mai 2008 wurde Ole von Beust erneut zu Hamburgs Erstem Bürgermeister gewählt und steht nun an der Spitze der ersten schwarz-grünen Regierungskoalition in einem Bundesland. Mittlerweile haben die neuen Senatoren und Senatorinnen mit ihren teilweise neu formierten Behörden ihre Arbeit aufgenommen, in der Bürgerschaft haben sich die Ausschüsse gebildet, die Fraktionen haben ihre Fachsprecher und Ausschussvorsitzenden bestimmt, und die schwarz-grüne Zusammenarbeit bestand ihre ersten parlamentarischen Proben.

Am 18. Juni wählte die Bürgerschaft auch die sogenannten Deputierten der Hamburger Behörden. Der Ortsverband Rahlstedt stellt drei Deputierte, unsere Vorstandsmitalieder

Manfred Frick (Behörde für Inneres)

Dieter Grützmacher (Behörde für Wirtschaft und Arbeit) Reinhard Meyer (Behörde für Schule und Berufsbildung)

Wir gratulieren den Deputierten und wünschen ihnen für ihre verantwortungsvolle Aufgabe eine glückliche Hand und viel Erfolg!

Im Bezirk Wandsbek hat die CDU sehr zügig eine Koalition mit der FDP gebildet und stellt nun eine schwarz-gelbe Regierungsmehrheit. Am 18. Juni tagte nun auch erstmals der neue Regionalausschuss Rahlstedt, der einen wesentlichen Teil der Aufgaben des alten Ortsausschusses übernimmt. Nach dem langen und anstrengenden Wahlkampf und den anschließenden Koalitionsverhandlungen ist damit der politische Alltag eingekehrt.

Am 28. Juni 2008 wählte die Landesmitgliederversammlung der CDU Hamburg (darunter 14 Delegierte aus Rahlstedt) den neuen Landesvorstand: Dr. Michael Freytag wurde mit großer Mehrheit in seinem Amt als Landesvorsitzender bestätigt. Unser Wandsbeker Kreisvorsitzender Frank Schira wurde erstmalig zu einem der vier stellvertretenden Landesvorsitzenden gewählt. Karl-Heinz Warnholz gehört als Beisitzer ebenfalls dem neuen Landesvorstand an.

- 1

Rückblick auf Veranstaltungen:

- Am **25. Mai 2008** stellte sich der neue Vorsitzende der CDU- Bürgerschaftsfraktion **Frank Schira** zum **politischen Frühschoppen** vor 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmer erlebten eine interessante Diskussion.
- Vom 16. bis 19. Mai 2008 erlebten 48 Mitglieder und Gäste unseres Ortsverbands vier wunderschöne Tage in Portugals Hauptstadt Lissabon. Unter fachkundiger Führung einer portugiesischen Reiseleiterin ließen sie sich für die "weiße Stadt" begeistern und nahmen viele tolle Eindrücke mit nach Hause.

Am 13. Juni 2008 erlebten 48 Teilnehmer unseres Ortsverbands einen sonnigen Tag in der ehrwürdigen Hansestadt Rostock und im Ostseebad Warnemünde.

Vorschau:

Die **Tagesfahrt am 4. Juli 2008** nach **Berlin** ist mit 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmern bereits **ausgebucht.**

Am Sonntag, den 13. Juli 2008, laden wir zum Halbjahresabschluss ein zu einer Wanderung im Naturschutzgebiet Höltigbaum. Es besteht Gelegenheit zum politischen Meinungsaustausch mit Mitgliedern unseres Ortsvorstands und Abgeordneten aus Regionalausschuss, Bezirksversammlung und Bürgerschaft. Vielleicht haben Sie auch Anregungen oder Kritik, insbesondere bei Rahlstedter Belangen, die wir gern mit Ihnen diskutieren wollen. Organisiert von Florian Drebber besteht anschließend die Möglichkeit für ein zünftiges Mittagessen: Zum Selbstkostenpreis von 4,00 Euro gibt es "Erbseneintopf satt" einschließlich eines Getränks.

Die Wanderung beginnt **um 11.00 Uhr** (Treffpunkt Eingang NSG Höltigbaum am Schlagbaum an der Straße Eichberg, Parkmöglichkeit vorhanden), Ende ca. 14.00 Uhr. Aus organisatorischen Gründen bitten wir um <u>verbindliche Anmeldung</u> bei Karl-Heinz Warnholz unter der Telefonnummer 647 51 24. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

In der Anlage finden Sie außerdem für den Oktober 2008 das Angebot für eine Reise nach Istanbul. Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist: Bitte bald anmelden!

Nachdem wir alle im Wahlkampf sehr aktiv waren, viele Veranstaltungen und Infostände durchgeführt und auch danach noch die verschiedensten Aktivitäten veranstaltet haben, wünscht der Ortsvorstand allen Mitgliedern und Freunden eine erholsame Sommerpause mit Zeit für Familie und Freunde und viel Sonnenschein!

Ihre

Karl-Heinz Warnholz

gez. Eckard H. Graage

- 2